

URL: <http://www.swp.de/2037957>

Reutlinger Nachrichten METZINGER-URACHER VOLKSBLATT / ERMSTALBOTE **SÜDWEST PRESSE**

Autor: DIETMAR CZAPALLA, 06.06.2013

Nach Überschlag versöhnlicher Abschluss für ein starkes Duo

Der 4. Lauf zur Internationalen Deutschen Meisterschaft fand in Schopfheim statt. Tobias Garhammer (1. RMC) und Partner Michael Klooz waren am Start.

Beim 48. Internationalen ADAC-Motocross des MSC Schopfheim, nahe Lörrach gelegen, ging am vergangenen Wochenende das vierte Rennen zur sechsteiligen Internationalen Deutschen Meisterschaft 2013 der Seitenwagen über die Naturbühne. Auf der 1600 Meter langen Rennstrecke war die Region durch den Mössinger Tobias Garhammer (1. RMC Reutlingen) mit seinem Welzheimer Rennpartner Michael Klooz vertreten. Zusammen mit 16 weiteren Gespannen trotzten sie auch den Wetterkapriolen.

Schon in der Qualifikation unterstrichen Garhammer/Klooz ihre aufsteigende Tendenz der Saison. Sie kamen auf den hervorragenden sechsten Platz und konnten sich damit für die beiden Wertungsläufe einen guten Startplatz aussuchen.

Im ersten Lauf konnten die beiden Draufgänger mit einem guten Start direkt hinter Rupeiks/Kurpniks (Lettland) Platz zwei halten, mussten dann aber noch auf der Startgeraden die Führenden der Meisterschaft, Daiders/Daiders (Lettland), vorbeiziehen lassen. Nachdem Garhammer/Klooz an einem langen Table etwas zu schräg abgesprungen waren, überschlugen sie sich mit ihrer WSP Zabel-Maschine bei der Landung gleich mehrfach. Danach unversehrt wieder aufgerappelt, mussten sie registrieren, dass die Vorderradbremse defekt war. Somit war für sie der erste Lauf vorzeitig beendet.

Mit einem astreinen Holeshoot im zweiten Lauf kamen Tobias Garhammer und Michael Klooz aus der ersten Runde zurück. Wohlwissend, dass sie die Profis unter ihren extrem starken Konkurrenten auf Dauer nicht würden in Schach

halten können. In der Folge fielen sie auf Platz sieben zurück, den sie ohne Bedrängnis über die gesamte Renndistanz hinweg halten konnten. Damit hatten die beiden kampfstarken Seitenwagen-Piloten ihr bislang bestes Saisonergebnis eingefahren. Am Ende des Tages lautete ihre Bilanz: "Also doch noch ein versöhnlicher Abschluss."

Beide Wertungsläufe und somit auch die Tageswertung gewonnen haben die der Reutlinger Motocrosssport-Fangemeinde bestens bekannten DM-Titelverteidiger, die für den MSC Wieslauftal startenden Brüder Janis und Lauris Daiders aus Lettland.

Das fünfte und damit vorletzte von insgesamt sechs Rennen der DM-Serie 2013 findet am 14. Juli in Dolle im Bundesland Sachsen-Anhalt statt.

Alle Rechte vorbehalten

Vervielfältigung nur mit schriftlicher Genehmigung

Copyright by SÜDWEST PRESSE Online-Dienste GmbH - Frauenstrasse 77 - 89073 Ulm